

甲子園で初審判

越川 泰広さん(十余二)

高校球児が夢見る舞台、甲子園。今年の春の選抜高等学校野球大会に審判員として越川泰広さんが派遣されました。

審判員は、「全国大会審判委員」と、数年に一度各都道府県に割り当てられる「派遣審判委員」がいます。派遣審判員は全国の8ブロックから一人ずつ選ばれる狭き門です。今回は千葉県からの派遣ということで、25年間、数多くの試合で審判員を務めてきた越川さんが抜擢されました。

この特別な舞台、甲子園で初めて審判員を務めた越川さんに今回お話を伺いました。



越川さんの普段の職業は自動車整備業

今回、甲子園には2週間ほど滞在し、3試合星審を務めました。18歳から千葉県高校野球連盟に審判員として登録し、高校野球に携わり、いつかは行ってみたいと思っていた特別な場所でもあったので、今回行かせていただき、本当に感謝の気持ちでいっぱいでした。これまで、毎年高校野球を中心として、多い時で年間50試合審判をしてきた中で、もっとこうすればよかったと、プレーの一つ一つを思い出し、どう改善していこうかと試行錯誤しながら取り組んできました。この経験を得て、やはり事前準備と基本に忠実であることが、いかに大事かということをつくづく感じました。

また、ジャッジが選手に与える影響の大きさを胸に刻み、ルールブックを普段から勉強していくこと、選手とは「コミュニケーションをしっかりと取り、信頼関係を築くこと」の大切さも試合を重ねるたびに強く意識していくようになりました。

甲子園での試合には、これまでの25年間の審判員としての活動の積み重ね、そして得てきた技術を生かせるよう、しっかりと準備をして臨みました。やって当たり前という状況の中、やりきった達成感、反省点もありますが、納得のできる大会になったと感じています。

日頃から、家族や職場のみんなの協力が無ければ、審判員を続けることはできませんでしたが、今回の出場も無かったと思います。改めて、支えられているという感謝の気持ちを伝えたいです。



春季県大会でジャッジする越川さん

多古町立図書館 開館6周年

開館6周年を記念して、利用が少なくなった本や雑誌を無料配布する「リユースブックフェア」が行われました。同時にロビーでは「日本の年中行事」に関する展示や、子ども向けにたまごグッズなどを景品とした「くじ引き」が行われました。子どもの読書週間中でもあり、多くの子どもが楽しみ、たくさんの方が図書館を訪れていました。

また、毎週土曜日にボランティアグループ「ぐるんぱ」による絵本の読みきかせや紙芝居・手遊びなどをする「おはなし会」を行っています。

インターネットでお探しの本の検索や予約ができる「蔵書検索・予約システム」も導入し、さらに便利になった図書館を利用してみたいはいかがでしょうか。



詳しくはこちら



定期便

届きました!

Vol.1



今月号より『多古町観光まちづくり機構』と『多古町地域おこし協力隊』が隔月で活動状況などを皆さんにお知らせします。第一回は地域おこし協力隊からの定期便です。

自然の中で子育て

町内の里山で『森のようちえん ちびくぶ』をお手伝いしています。「自然の中でお子さんを育てて、生きる力を家族で感じられるような場を作りたい!」という保育士の方の想いから始まっています。決まり事は最小限ありますが、興味の赴くまま竹でコップやお箸を作ったりするなど、お子さん達がそれぞれのペースで自由に活動し、夢中になっています。



地域おこし協力隊田んぼ 始動

3月から町内の休耕田を開墾し、米作りを始めました。水路やあぜを整備して、パイプを設置しました。しかし、水が漏れるなどのトラブルもあり、農作業の難しさを全身で感じています。

そのようなトラブルがありながらも、都心部から来て一緒に作業をする方の楽しさや、田んぼの生物、草花に癒やされながら米作りを行っています。

新緑が気持ち良くなる中、林業作業もいろいろ、重機の操作などを徐々に身に付けています。

開催日 ● 毎週水曜日と第3土曜日
時間 ● 午前10時～午後2時
参加費 ● ひと家族 1,500円
場所 ● 桜宮自然公園
お問合せ ● moritoao1010@gmail.com



【近々募集中】

演劇ワーク ショップ 『つどい場』が始動しました。演劇と



いっても芝居をするわけではありません! 体を使って自分らしく好きなことを表現するワークショップです。次回は6月11日(土)開催の予定です。今回のテーマは「海の中にあじさいを咲かせる!」です! 詳しくは協力隊のインスタグラムをチェック!



@tako_kyouryokutai

ラテンミュージックフェスタ in TAKO 2022

のこソツと裏話



←小直樹隊員は舞台監督に初挑戦! 想像以上に大変でしたが、ハプニングも含めて舞台裏から楽しめました。

駐日ポリビア多民族国大使館臨時代理大使のお出迎えをする鈴木咲希隊員→頑張っていますが、バッグが空いています...



今回、出演した多古高校吹奏楽部の舞台裏での笑顔が最高でした! 短い練習期間でしたが、素晴らしい演奏をしてくれました。ポリビア国旗の色に合わせた衣装もとても似合っています! 忘れられない経験になったかな? また次の機会をお楽しみに! ¡ Muchas gracias! (どうもありがとう)

多古町観光まちづくり機構

楽しいまちづくりに参加してみませんか?

まちづくり 会員募集



詳しくはこちら

お問合せ ● 一般社団法人 多古町観光まちづくり機構・地域おこし協力隊 ☎ 85-8066